

ECOPETROL REALIZÓ UN NUEVO DESCUBRIMIENTO DE PETRÓLEO Y GAS EN AGUAZUL, CASANARE

Economía 0 Views

[Facebook](#) [Twitter](#) [Google +](#) [LinkedIn](#) [Pinterest](#)



Ecopetrol informó un nuevo descubrimiento en el pozo exploratorio Liria YW12, ubicado en el municipio de Aguazul, Casanare, donde se confirmó la presencia de gas 49 ° API y nafta.

Este pozo exploratorio es 100% administrado por **Ecopetrol** y marca el inicio de un nuevo campo de hidrocarburos en esta zona del país.

Además, como parte de esta campaña, la empresa prevé perforar otro pozo de delimitación en la zona y, de tener éxito, declarar la fase de comercialización a corto plazo de un nuevo campo denominado Recetor West, mientras se encuentran en proceso. . el hallazgo.

La profundidad total del pozo es de 19,750 pies y probó hidrocarburos en la Formación Mirador, a una profundidad de 1

6,862 a 17,407 pies verticales desde la superficie. Este objetivo también se logró con excelentes desempeños en materia de salud, seguridad y medio ambiente (HSE, por sus siglas en inglés).

Durante las primeras pruebas, se produjo petróleo con una producción máxima diaria de 804 barriles por día (bpd) y un flujo de gas de hasta 8.2 millones de pies cúbicos por día (Mcfd), para un total de 2,240 barriles de petróleo equivalente por día. (bpd).

En total, se trajeron 29.720 barriles de petróleo equivalente en las primeras pruebas.

El presidente de la empresa, Felipe Bayón, dijo que el descubrimiento permitirá la consolidación de un nuevo campo de producción de hidrocarburos.